

Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Laserzahnheilkunde e.V.

Wie bereits in den Mitteilungen der DGL in der Laserzahnheilkunde 3/2007 angekündigt, findet im Rahmen des Deutschen Zahnärztetages in Stuttgart 2008 am 24. und 25. Oktober die Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Laserzahnheilkunde statt.

Prof. Dr. Matthias Frentzen/Bonn

■ Das Schwerpunktthema der gesamten Veranstaltung lautet „Zahnärztliche Ästhetik“. Dies wird auch ein Schwerpunkt des wissenschaftlichen Programms der DGL sein. Als Vorkongress-Workshop ist für den 23. Oktober eine Veranstaltung mit dem Thema „Praxis der Laseranwendung für Neueinsteiger“ geplant. Dieses Symposium wendet sich im Speziellen an Kollegen/-innen, die noch keine oder nur wenig Erfahrung im Bereich der Laserzahnheilkunde haben. Die Keynote lectures am 24. Oktober stehen unter dem Generalthema „Laser und Ästhetik/Synergie oder Widerspruch“. Im Einzelnen sind folgende Beiträge geplant:

1. Evidenzbasierte Laserzahnheilkunde – Wunsch oder Wirklichkeit
2. Rote Ästhetik und Laser
3. Laserbleichen
4. Zahnfarbene Restauration und Laser
5. Neue ästhetische Möglichkeiten in der (Implantat-)Prothetik
6. Plastische Chirurgie und Laser
7. LLLT (Softlaser) – Placebo oder Evidenz
8. Laser – Wohl und Wehe – Der Gutachterfall

Am 25. Oktober wird das Programm durch ein ausführliches Statement zum Thema „Aspekte zur Hygiene bei Laseranwendung (RKI-Richtlinien)“ eingeleitet. Im Anschluss daran besteht im Rahmen des Praktikerforums die Möglichkeit, Fallvorstellungen aus dem gesamten Gebiet der Laserzahnheilkunde zu präsentieren. Die Mitglieder der DGL sind aufgefordert, sich aktiv an dieser Veranstaltung zu beteiligen. Die Koordination von Beiträgen wird von der Geschäftsstelle der DGL (Frau Speck)



übernommen. Darüber hinaus besteht an diesem Tag die Möglichkeit zur Präsentation von wissenschaftlichen Kurzvorträgen. Informationen hierzu erhalten Sie ebenfalls über die Geschäftsstelle der DGL. Neben den Vortragsveranstaltungen besteht auch die Möglichkeit, an den Posterpräsentationen des Deutschen Zahnärztetages teilzunehmen. Der Vorstand der DGL würde es sehr begrüßen, wenn Themen aus dem Bereich der Laserzahnheilkunde auch hier vertreten sind. Den Abschluss der Gesamtveranstaltung bildet eine Round-Table-Diskussion unter Einbeziehung aller beteiligten wissen-

schaftlichen Gesellschaften des deutschen Zahnärztetages 2008 zum Thema „Wie viel Ästhetik braucht der Mensch?“. Die Mitgliederversammlung der DGL wird am Freitag, 24. Oktober 2008 von 12.30 Uhr bis 13.15 Uhr stattfinden. Der Vorstand würde sich freuen, alle Mitglieder der DGL in Stuttgart begrüßen zu dürfen, insbesondere da im Rahmen der Gesamtveranstaltung auch ein Blick über die Grenzen des Fachs möglich ist. Die Tradition einer DGL-Jahrestagung geht allerdings durch die eigenverantwortliche Organisation eines laserbezogenen Tagungsprogramms an zwei Tagen nicht verloren. Der Vorstand würde sich über eine entsprechende Resonanz bezüglich des Gesamtkonzepts der Tagung im Rahmen der Mitgliederversammlung freuen. ■

■ INFORMATIONEN

DGL – Deutsche Gesellschaft für Laserzahnheilkunde e.V.
 Pauwelsstr. 30, 52074 Aachen
 Tel.: 02 41/80 88-1 64, Fax: 02 41/80 33 88-1 64
 E-Mail: speck@dgl-online.de

ANZEIGE

ZWP online

Jetzt kostenlos eintragen unter:
www.zwp-online.info